
 

平成 2９年度和佐小学校評価アンケートについて 

平素は、和佐小学校の教育推進にご理解、ご協力いただきありがとうございます。また、12月に行

った学校評価アンケートにご協力いただき感謝申し上げます。アンケート結果がまとまりましたので、

ご報告させていただきます。 

平成 29年度 児童アンケート結果(全校児童) 

 

平成 29年度 保護者アンケート 『学校全体の教育力について』 

 

 

平成 30 年 2 月 16 日 

和歌山市立和佐小学校 

校 長 石原 利彦 

平成 29年度 保護者アンケート 『お子さまについて』 

 

アンケート結果について 

（児童アンケートより）  

「学校が楽しい」「友達と仲良くしている」と答えた児童が、それぞれ 3.6％、2.7％減少しています。

その分、「あまりそう思わない」「思わない」と答えている児童が 3.9％、3.1％増えました。90％以上

児童が「学校が楽しく、友達と仲良くしている」のですが、とても気になる数字です。各クラスで子

どもの様子をよりアンテナを高く見ていくよう全職員に話をしました。また、「勉強がわかる」と答

えた児童は昨年度に比べ、5.6％減少し、「勉強がわからない」と答えた児童が 19.3％にのぼっていま

す。これらのことは、今後の最重要課題として学校として努力し、取り組みます。「早寝早起き」（2.9％）、

「読書している」（8.2％）、「挨拶ができる」（2％）の項目は、アップしています。嬉しいことです。 

 （保護者アンケートより） 

保護者の皆様のアンケート結果については、13 項目中 10 項目について昨年度より高い評価をい

ただきました。結果については、真摯に受け止め、今後も努力を続けていきます。ただ、「子どもに

わかりやすい授業をしている」の項目は、4.4％減少しました。児童のアンケートでの「勉強がわか

らない」と答えた児童の増加と併せて授業者が自己を振り返り、子どもたちにわかりやすい授業を

目指して努力をいたします。その他の項目についても、慢心することなく取り組んでいきます。 

学校施設については、育友会のみなさまにプールサイドのペンキ塗りをしていただいたのをはじ

め、業者による側溝の通管、体育館の屋根の塗装、体育館の壁の落石防止工事等を実施しました。 

今後も授業改善、学級経営、安全対策等への工夫・努力を続け、「子ども一人一人が大切にされて

いると実感していただける学校づくり」に努力し、取り組んでまいります。よりいっそう保護者の

みなさまのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。  
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